



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALMÁCHAR Y
PARROQUIA DE SAN MATEO COMUNICA:



Estimados ciudadanos de Almáchar feligreses de la Parroquia de San Mateo:

Todos somos conocedores de las circunstancias que estamos pasando los ciudadanos de todo el mundo, dada la epidemia del Coronavirus (CODVID-19). Escuchando las llamadas de nuestros políticos y las autoridades sanitarias, incluso la que el señor obispo nos hizo el jueves a los sacerdotes, HEMOS DECIDIDO:

**QUE SE SUSPENDEN TODOS LOS
SERVICIOS RELIGIOSOS, EXCEPTO
LOS FUNERARIOS SI LOS HUBIERA,
EN PRINCIPIO HASTA EL 1 DE ABRIL
DE 2020**

“Cualquier medida tomada antes de una pandemia parecerá exagerada. Cualquier medida tomada después parecerá insuficiente”.

COMUNICADO